

Den Schritt wagen

Maria-von-Magdalena-Feier vom 22. Oktober 2021

Lesejahr B

Der Platz

Wie alle anderen Maria-von-Magdalena-Feiern findet die Feier bewusst ausserhalb der Kirche auf dem Kirchplatz statt – und zwar zwischen den beiden Eingangstüren und bei jedem Wetter. Der Kirchplatz wird derzeit erneuert, so dass wir uns – passend zur Situation in der katholischen Kirche – auf einer Baustelle befinden. Der Platz für unsere Feier ist aber bereits asphaltiert und mit 35 Plastikstühlen halbkreisförmig bestuhlt. Vor der Kirchenfassade steht ein Mikrofon mit einer Lautsprecherbox. Auf die Prüfung der Covid-Zertifikate wird verzichtet.

Klaviermusik

Kurz vor der Feier treten Valeria und Michael an den Platz vor dem Mikrofon. Unterdessen spielt Georg eine Klaviermusik.

Liturgischer Gruss Michael

Begrüssung Michael

Dann begrüsst Michael die anwesenden Frauen, stellt die Mitglieder der Vorbereitungsgruppe vor und verweist darauf, dass Lara aus Krankheitsgründen leider nicht dabei sein kann.

Einführung in die Tradition der Maria-von-Magdalena-Feiern Claudia

Dann tritt Claudia an das Mikrofon, um ein paar wenige Worte zur Tradition der Maria-von-Magdalena-Feiern zu sagen.

Einführung in die heutige Feier Michael

Schliesslich sagt auch Michael noch ein paar Worte zur Thematik der heutigen Feier.

Besinnung Text (Lara) Michael

Klaviermeditation zu Besinnung

Unterdessen spielt Georg eine Klaviermeditation.

Überleitung zum Gebet Michael

Gebet Text Valeria

Überleitung zum Evangelium Michael

Evangelium Lk 1, 26–38 Valeria

Überleitung zur Symbolhandlung Michael

Dann leitet Michael zu einer Symbolhandlung über, bei der die Frauen als Ausdruck ihres persönlichen „Schrittes in die Kirche“ einen laminierten Schuhabdruck mit der Aufschrift „Gerechtigkeit. Punkt. Amen“ entgegennehmen und ihn in der Kirche an einem Platz ihrer Wahl auf den Boden kleben. Um die ganze Vielfalt der anwesenden Frauen darzustellen, stehen Schuhabdrücke in Form von Sneakers, Stiefeln und sogar High Heels zur Verfügung.

Klaviermusik zur Symbolhandlung

Unterdessen spielt Georg wieder ein Klavierstück.

Vaterunser alle

Dankesworte Michael

Segensgebet Text (Valeria), Valeria

Klaviermusik

Zum Abschluss spielt Georg erneut ein Klavierstück.